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Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Aux-Quatre-Vents du Centre de 
services scolaire des Hautes-Rivières tenue le mardi 24 octobre 2023 à 19h15 à l’école Aux-Quatre-
Vents, 185 rue St-Gérard.  
 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS : Madame Émilie Chenevier – parent  
 Madame Arianne Poirier – parent  

Madame Marie-Christine Boucher - parent 
 Monsieur Guillaume Demers – parent 

 Madame Christiane Guyonneau – directrice 
 Madame Catherine C. Simonato – parent    
 Madame Brigitte Lapointe – personnel de soutien 
                                            Madame Sophie Lessard – enseignante 

Madame Carole Hould - enseignante 
 Madame Julie Martineau – parent 

 Madame Émilie Chenevier - parent 

 Madame Mélanie Lafond – enseignante, arrivée tardive  
 Madame Martine Bergeron – directrice adjointe     
 Madame Valérie Benoit- personnel service de garde      

 
ÉTAIENT ABSENTS :                 Madame Dominique Beaudouin – personnel service de garde                                              
 
 
1. Présence et ouverture de la séance à 19h14. 

L’avis de convocation, l’ordre du jour et les documents ayant été envoyés à tous les membres en respect 
de la Loi sur l’instruction publique; le quorum étant atteint, la séance est déclarée valablement constituée. 

 

 
2. Adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par monsieur Guillaume Demers d’adopter l’ordre du jour.   

 
3.   Nomination d’une secrétaire d’assemblée 

Martine Bergeron est nommée secrétaire d’assemblée.  

 
4. Période réservée au public 
 Une élève vient présenter Cinéma de Noël, une initiation de 2 élèves de 6e année.  

              Une lettre est présentée. Des parents bénévoles seront sollicités.  

              Les fonds iront aux activités scolaires.  
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5. Procès-verbal – CÉ du 26 septembre 2023  
Chaque membre du conseil d’établissement a reçu copie du procès-verbal de la séance du conseil 
d’établissement tenue le 26 septembre2023, au moins six heures avant le début de la présente 

séance. Il est proposé par madame Sophie Lessard d’adopter le procès-verbal de la séance du conseil 
d’établissement du 26 septembre 2023.  
 

6.  Tour de table  

 Dans les dernières semaines, la prise des photos a eu lieu.  

             La reprise des photos à St-Jean n’est pas encore prévue.   

             La 1ère communication a été distribuée.   

 

7.  Mot du (de la) présidente 

 Le résultat des photos est réussi.  

  

8. Points statutaires  
8.1     Services de garde  

Mme Valérie Benoit fait un retour sur les activités des pédagogiques. Un accompagnement du 
CLSC, programme école en santé, se joint à l’équipe du service de garde pour une formation sur 
les dîners conviviaux. Les membres du CÉ sont invités à assister. Hop Hop est de retour depuis 2 
semaines. Malgré les périodes de pointes, l’expérience des parents semble appréciée. 
 
8.2        Projet éducatif 

Le comité pédagogique travaille en collaboration avec un conseiller pédagogique. Les 
discussions avec l’équipe-école continueront ses réflexions. Le dépôt du projet éducatif sera plus 
tard en 2024.  

 
8.3        Plan de lutte 

Aucune information 
 

8.4        Comité de parents  
Presque toutes les écoles du CSS sont représentées. L’infoparent partagera les points 

importants.  

 
9.  Sujets de la direction 
 9.1 Tableau des sorties éducatives 

Les activités proposées sont présentées dans le tableau Sorties et activités 2023-2024. 
L’information concernant la source de financement des activités y est également présentée. Les 
sorties éducatives sont payées à l’aide du fonds à destination spéciale, tandis que les activités 
sélectionnées à même le répertoire culture-éducation sont payées à l’aide d’une subvention 
Sorties scolaires en milieu culturel (mesure 15186 du MEQ). Il est proposé par madame Émilie 
Chenevier d’approuver les activités et sorties éducatives présentées. 

 
 9.2 Solde du fonds à destination spéciale  

              Madame Brigitte Lapointe présente le suivi des fonds à destination spéciale. Il est proposé 
par madame Émilie Chenevier d’augmenter un montant supplémentaire par classe pour les sorties 
éducatives.  
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 9.3 Normes et modalités, résumés 
  Le document des normes et modalités est présenté. Il est proposé par madame Mélanie 
Lafond d’adopter le document.  

 
 9.4 Planification de l’éducation à la sexualité 
  Un document explicatif de la planification du programme de l’éducation à la sexualité est 
présenté. Il est proposé par Marie-Christine Boucher de l’adopter. Les dépliants explicatifs 
produits par le ministère de l’Éducation seront déposés sur le site internet et le padlet de l’école.  

 
  

9.5 Planification des COPS 
Approbation par Catherine Simonato 

 
 
 9.6 Activités parascolaires et activités sportives 
 
 2 Équipes de basketball + 1 équipe filles 5e année pour le plaisir 
 
 Possibilité d’une activité de Yoga  
 Un retour est fait sur les activités sportives et l’organisation de celle-ci. 
  
 
 9.7 Campagnes de financement :  
 
  9.7.1 Cinéma (abordée dans la période réservée au public) 
 
  9.7.2 Bûches de Noël 
  

Livraison 19 décembre PM 
Peut-être recongelé 24 heures après la réception.  
Demander aux parents dès la confirmation de la livraison. 
Réfléchir à l’organisation avec la fin des classes et le SDG. 

   
 
10.  Correspondance du CÉ  
 Publication des 28e olympiades pancanadiennes à Québec fin mai. 
 
11. Varia  
 
12.         Clôture de l’assemblée  

Il est proposé par Mme Brigitte Lapointe que la séance soit levée à 21h19.  

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 

_____________________________ _______________________________ 
Marie-Christine Boucher    Christiane Guyonneau 
Président.e du CÉ      Directrice 


